

# Movimiento del PJF está en pie de lucha: trabajadores

**SHARON MERCADO**

[nacion@eluniversal.com.mx](mailto:nacion@eluniversal.com.mx)

Los trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) continúan en su lucha y se mantienen optimistas luego de la determinación de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para analizar la reforma judicial. En tanto, decenas de personas se manifestaron ayer afuera de la sede del Consejo de la Judicatura Federal (CJF).

En entrevista con medios de comunicación, Patricia Aguayo Bernal, vocera de los trabajadores del PJF describió dicha determinación como una luz en el camino tras la votación de los ministros el pasado 3 de octubre.

“Fue una decisión que se tomó apegada al derecho, con total independencia de los votos que formularon las tres minis-

tras que no estuvieron de acuerdo. Sin embargo, en un estudio técnico, analítico y bien realizado, se llegó a la determinación de que hay que admitir el medio de defensa y turnarlo a alguno de los ministros y que se haga el estudio conducente.

“Es un medio de defensa que se interpuso de manera legal y oportuna y que debe ser atendido. Creo que eso nos da una luz en el camino en cuanto al pronunciamiento que deba hacer la Suprema Corte en relación con la reforma y la mayoría de nuestros compañeros están contentos de que haya ocurrido de esa manera”, expresó.

En tanto, anunció que se llevó a cabo una reunión de mesa de trabajo con representantes de los 32 circuitos judiciales del interior de la República Mexicana y del Colegio de Secretarios y Actua-



**Trabajadores del Poder Judicial de la Federación protestaron ayer contra la reforma afuera de la sede del Consejo de la Judicatura Federal.**

rios de la Judicatura Federal; ahí, discutieron aspectos sobre la estabilidad laboral del PJF y la carrera judicial.

Después, dijo Aguayo Bernal, sostuvo una mesa de diálogo con consejeros para establecer una correlación sobre derechos laborales para enfrentar problemáticas del PFJ antes y después de la reforma. Informó que se va a emitir una minuta y un comunicado por parte del CJF respecto a los puntos acordados y dar paso a las soluciones.

Durante la tarde, en la avenida Insurgentes Sur, magistrados, jueces, secretarios, actuarios y personal de base del PJF dijeron que su movimiento está de pie y que “¡el Poder Judicial no va a caer, no va a caer!”.

Con tambores, megáfonos y silbatos, integrantes del Movimiento de los 32 Circuitos judiciales del país entonaron consignas en defensa de la independencia y carrera judicial, así como una a favor de la ministra presidenta Norma Piña. ●